

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 20. Mai 2022

Neue Beschilderung im Naherholungsgebiet

Das Dietesheimer Naherholungsgebiet ist für viele Menschen auch außerhalb Mühlheims zu einem beliebten Ausflugsziel geworden. Die vorhandenen Schilder stammten noch aus den 1980er Jahren und werden nun durch neue Wegweiser ersetzt, auch weil sie vermehrt aufgrund von alters- und vandalismusbedingten Beschädigungen teilweise zurückgebaut werden mussten.

Nun erwarten die erholungs- und ruhesuchenden Gäste 16 neue große und aktualisierte Wegweiser, die auch 3 neu ausgewiesene Rundwege mit 1,5, 2,5 und 3,5 Kilometern Länge beinhalten. Auch 6 Informationstafeln mit Übersichtsplan und Kennzeichnung des Standortes wurden in diesem Zuge ersetzt. Durch den zum Teil parallelen und kreuzenden Verlauf der Rundwege können diese frei kombiniert werden und somit auch verlängert bzw. abgekürzt werden, zumal auch der Einstiegspunkt für einen Besuch frei gewählt werden kann. Die Wegweiser zeigen neben der Wegebezeichnung auch farbliche Markierungen zum Verlauf der Rundwege.

Die neuen Konstruktionen bestehen aus unbehandelter Douglasie und befinden sich an den Hauptzugängen und bedeutenden Wegekreuzungen - auch eine digitale Version der Übersichtskarte und der Satzung sind auf der HP verfügbar und vor Ort mittels QR-Code vom eigenen Smartphone leicht einsehbar.

Besonderen Wert legte man Seitens der Verwaltung auch auf ein naturbelassenes Design, dass sich optimal in die Umgebung einfügt und den rustikalen Charakter der Dietesheimer Steinbrüche besonders hervorhebt. Die Gesamtkosten für die Informationstafeln sowie die Wegweiser belaufen sich auf rund 45.000 Euro, mit den Arbeiten wurde die Mühlheimer Firma Noll Fensterbau GmbH durch den Magistrat beauftragt.

Die Stadtverwaltung bittet darum, aus Verkehrssicherungs- und Naturschutzgründen die ausgewiesenen Wege nicht zu verlassen. Vandalismus sowie zurückgelassener Unrat können über den Mängelmelder der Stadt Mühlheim (<https://anliegen.muehlheim.de>) oder telefonisch an die Verwaltung unter 06108 – 601 804 gemeldet werden.